



PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois d'Avril 1904

Honorer et imiter la Vie ressuscitée de Notre Seigneur
dans l'Eucharistie.

LE Sauveur, selon l'annonce du Prophète, devait avoir un "sépulcre glorieux." Le matin de Pâques, à l'heure où l'aurore sort du tombeau de la nuit ; où les oiseaux, éveillés par la lumière, quittent leurs nids, gais et bruyants, Jésus, le divin Crucifié de l'avant-veille, s'élançe radieux, plein de vie et d'immortalité, hors du sépulcre où la mort venait d'être enfin vaincue, pour la première fois depuis la chute de notre premier père.

Ce matin de Pâques, ce jour de triomphante victoire, Jésus a voulu qu'il durât quarante jours, afin de manifester avec plus de force son triomphe sur la terrible loi du tombeau, et d'assurer plus efficacement sa gloire sur cette terre, en déposant au sein de son Eglise naissante, par des apparitions multipliées à ses Apôtres, un trésor inépuisable de foi et d'amour, pour le salut du monde, devenu "son héritage."

C'est cette quarantaine que nous qualifions de vie ressuscitée de Jésus.

La foi et l'amour, voilà ce qui fait les vrais apôtres et les vrais chrétiens ; voilà aussi ce que le divin Maître s'applique à développer et à parachever pendant ces qua-

ran
onz
son
C
pou
frar
ritic
lein
veu
les
deu
gém
pari
parc
et p
Il ta
son
appa
de l
divin
et de
Ai
patic
avait
doule
latior
amot

Ce
pour
Jéru
susc
effet,
d'am
" Ve
deau,
le dot
qui de
les ph
qu'ell
eiles c